

FDP

Die Liberalen Nidwalden



Alexander Schuler und Migi Zumbühl

Landratskandidaten Wolfenschiessen

Wir sind und bleiben am Ball!

Wir wollen unser Dorf und unseren Kanton attraktiv halten und mitgestalten – für alle Generationen.

Dabei steuern viele Faktoren zu unserer Standortattraktivität bei. Im Tourismusbereich ist es die Weiterentwicklung unseres Konzeptes zusammen mit Engelberg. Beispielsweise der Ausbau zum Halbstundentakt Richtung Engelberg, die Schaffung von Velowegen und Erlebnis- oder Klettertouren und Angebote einzigartiger Übernachtungsmöglichkeiten.

Zur Eindämmung des Durchgangsverkehrs sind unter der Führung von Migi Zumbühl schon etliche Vorschläge und Ziele zur Lösungsfindung gemacht worden. Auch in Zukunft werden wir den Druck auf den Kanton hochhalten, um diese Vorschläge zeitnah zu realisieren. Ebenso setzen wir uns für eine baldige Realisierung der Verbauung am Buholzbach und dem Aawasser ein. Dadurch sollen Überschwemmungen und Hochwassergefahr verhindert werden.

Ferner wollen wir mit unseren Kantonsfinanzen haushälterisch umgehen: effiziente Arbeitsabläufe sollen die Verwaltung schlank halten.

Beim Grossprojekt Kreuzstrasse ist eine optimierte Kosten-Nutzen-Planung zentral. Vom zur Verfügung stehenden Terrain sollen nur die für die kantonalen Bedürfnisse notwendigen Areale überbaut werden. Die restlichen Areale sollen für künftige Projekte reserviert werden. Auch halten wir eine Vereinfachung des Bauens inner- und ausserhalb der Bauzonen für sinnvoll. Ein Abbau von Vorgaben und Auflagen bei Bauvorhaben ermöglicht auch zukünftig das Erstellen von günstigem Wohnraum.

Es gibt viel zu tun - packen wir es an!

